
平成 26 年度広島県生涯学習研究実践交流会 アンケート集計 ＜質問内容＞         ア：「分科会における発表や意見交流は，今後の取組や活動の参考になりましたか。」         イ：「本交流会において，様々な人と話し，交流が広がりましたか。」         ウ：「本交流会の日程や内容はいかがでしたか。」                    
 

 

 

 

 

 

 ＜御意見・御感想＞ ○ 視点をどこにおいて支援するのか，周囲の様子をしっかりと見て支援を進めることの大切さが分かりました。 ○ 生涯学習に関して，それぞれの地域事情が違っても，目指すべき方向性は同じであり，いろいろな方としっかり意見を交流していくことが大切であると分かりました。 ○ 地域団体をどうつなぐか，地域の受け皿としての地域をどうつくるかというそのシステムをつくることの大切さが参考になりました。 ○ 他県の方ともお話しできる時間をいただき，良かったです。 ○ 昨年度の交流会から１年ぶりにお会いする方も多く，交流できました。「情報交換タイム」があったので，ゆっくり話をすることができました。 ○ ２月開催はありがたいです。今回，２回目の参加でしたが，年々内容が充実してきているように思いました。 ○ 来たかいがありました。大変中身の濃い会でした。ありがとうございました。 ○ 来年度もまた参加させてください。生涯学習について深く学習する機会を多く持ってほしいです。ありがとうございました。 
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